

IST DIE ARBEIT IM KIRCHENGEMEINDERAT ETWAS FÜR MICH?

Entscheidungshilfe für neue Kandidierende

Diese Fragen können Sie nutzen, um eine Entscheidung zu treffen	Ja	Nein
Interessieren Sie sich für Aufgaben und Themen der Kirche?		
Denken Sie, dass die Arbeit Ihrer Kirchengemeinde eine Rolle spielt für die Lebensqualität an Ihrem Wohnort?		
Gibt es eine bestimmte Aufgabe, auf die Sie besonders Lust hätten oder für die Sie Kompetenzen mitbringen (zum Beispiel in der Arbeit für Kinder und Jugendliche, in der Öffentlichkeitsarbeit, Kirchenmusik, Bau oder Finanzen)?		
Möchten Sie in Ihrer Kirchengemeinde etwas verändern?		
Halten Sie Kirchen und kirchliche Räume für wichtige Orte?		
Haben Sie Lust, solche Räume mitzugestalten?		
Nutzen Sie selbst kirchliche Angebote?		
Oder ist es Ihnen wichtig, dass es diese Angebote für andere gibt?		
Finden Sie, dass die Kirche einen gesellschaftlichen Auftrag hat?		
Möchten Sie Einfluss nehmen auf die Verwendung von Kirchensteuern?		
Haben Sie Lust auf die gemeinsame Arbeit in einem Gremium?		
Würde dieses Ehrenamt zu Ihrer beruflichen und privaten Situation passen?		
Haben Sie bereits Erfahrungen aus anderen freiwilligen Engagements?		
Sind christliche Feste für Sie besondere Zeiten im Jahreslauf?		
Haben Sie bereits Kontakt zur Kirchengemeinde an Ihrem Wohnort?		

Haben Sie einige dieser Fragen mit Ja beantwortet? Dann ist eine Kandidatur für den Kirchengemeinderat für Sie vielleicht interessant. Bitte melden Sie sich dazu bei Ihrer Kirchengemeinde.